



新型コロナウイルス感染症対策について

～大型連休を控えて～

新型コロナウイルス感染症が全国的かつ急速に拡大する中、去る25日に政府から、3回目の「緊急事態宣言」が4都府県を対象に発出されました。三重県においても、変異株や重症者の急増を受け、今月19日に4回目の「緊急警戒宣言」が発出されたことに加え、昨日、政府への「まん延防止等重点措置」の適用要請が決定されたところです。

間もなく大型連休を迎えますが、本市では、現在、平日のみ開設している新型コロナウイルス感染症に関するコールセンターを連休中においても開設し、発熱症状などがあった場合の相談や休日当番医の案内などを行い、市民の不安解消に努めてまいります。また、亀山医師会にご協力いただいている休日当番医に加え、5月3日には市立医療センターに「亀山発熱検査外来」を開設し、連休中の医療体制を強化します。市立医療センターへの受診を希望される場合は、来院前にお電話いただきますようお願いいたします。

加えて、ワクチン接種につきましては、国からのワクチン供給が少ない状況ではありますが、医療従事者の接種に続き、19日から高齢者施設の入所・居住者及び施設従事者の接種を開始しており、計画的に進めているところです。

続く一般高齢者のワクチン接種につきましては、ワクチンの供給量に応じ、また、予約の混雑を緩和するため2段階に分けることとし、23日に75歳以上の方に対し接種券を発送したところです。65歳から74歳の方に対しては、ワクチンの供給量を見ながら、5月中旬ごろに接種券を発送する予定です。

接種の予約につきましては、5月6日に市の「予約専用ダイヤル」を開設し、接種券を発送した75歳以上の方から受け付けを行い、集団接種と個別接種ともに市で一元管理を行います。



Press Release

接種につきましては、集団接種を5月17日から総合保健福祉センター「あいあい」を会場として実施します。続いて、個別接種は、亀山医師会等のご協力のもと5月24日から市立医療センターにて、5月31日から市内19医療機関にて実施します。

このほか、ワクチン接種や接種券に関することなどのご質問やご相談を受け付ける「ワクチン接種コールセンター」も開設していますので、ご利用いただきたいと思えます。

なお、総合保健福祉センター「あいあい」を集団接種会場とするため、白鳥の湯をはじめ、大会議室、教養娯楽室、トレーニングルーム等を、当分の間、閉鎖します。ご不便をお掛けいたしますが、ご理解賜りますようお願いいたします。

今後も、新型コロナウイルス感染症に対する不安を解消できるよう、ワクチンの入荷状況に合わせて万全な体制を整え、対応してまいります。市民の皆様におかれましては、今一度、徹底した感染防止対策をお取りいただきますようお願い申し上げます。

詳細は、別添資料をご確認ください。